

- Antrag an den Jugendhilfeausschuss Wesseling mit der Bitte um Anschaffung eines Computers noch in diesem Jahr, da der zur Verfügung stehende Computer bereits am 19.11.2002 bei der Begehung der Büroräumlichkeiten durch die Ingenieurgesellschaft für Technische Überwachung als inakzeptabel bezeichnet wurde (Protokoll ist im Büro einsehbar); außerdem ist das Gerät aus dem privaten Haushalt der ehemaligen Mitarbeiterin und derart veraltet, dass ein Internetanschluss nicht möglich wäre; eigens für den Verein ist bis dato nie ein PC angeschafft worden 10.

Tagespflegepersonen:

- Teilnahme und Mitgestaltung der Tagesmüttertreffen, die mittwochs 14-tägig im Familienzentrum ‚Villa Sonnenschein‘ stattfinden und von Fr. Braakmann (JA) organisiert werden; hier findet Austausch der Tagesmütter untereinander statt, die Tagespflegekinder der verschiedenen Tagespflegepersonen kommen miteinander in Kontakt, das Jugendamt und die Familienbande stehen beratend zur Verfügung
- Beratungsarbeit im Büro der Familienbande; bisher habe ich 3 individuelle Beratungsgespräche für Tagesmütter im Büro geführt (29.11., 06.12., 13.12.07), die protokollarisch festgehalten sind; auch telefonisch bin ich mehrfach kontaktiert worden (Telefonnotizen liegen vor); da die Beratungsarbeit bisher einen eher geringeren Umfang in der Arbeit der Familienbande einnahm, befindet sich dieser Bereich z.Zt. im Aufbau; es ist offensichtlich, dass hier zunehmend Bedarf besteht
- Organisation und Durchführung der Fortbildung ‚Infoabend für Tagespflegepersonen‘, die am 26.11.2007 im Familienzentrum ‚Villa Sonnenschein‘ stattgefunden hat und sich thematisch mit der geplanten Besteuerung für Tagespflegepersonen ab dem 01.01.2008 befasst hat; Referent war Steuerberater Hr. Günther Flesch; die Veranstaltung wurde von ca. 25 Teilnehmer/Innen besucht

Pflege- und Adoptivfamilien:

- Organisation und Teilnahme am Gesprächskreis der Pflege- und Adoptiveltern, der in 6-wöchigem Abstand in den Räumen der Spielstube der Stadt Wesseling, Pontivyst. stattgefunden hat; seit Beginn meiner Tätigkeit im September haben 2 Termine stattgefunden; im nächsten Jahr werden die Treffen in den Räumlichkeiten der Familienzentrums ‚Villa Sonnenschein‘ stattfinden
- Teilnahme an dem vom Jugendamt organisierten Wochenende für Pflege- und Adoptivfamilien in Finkenberg

Verschiedenes:

- Teilnahme am 2. Knirpsetag im Katholischen Familienzentrum St. Josef II am 17.10.2007